

Fachtagung

Kraft-Wärme-Kopplung bei Stadtwerken

[29.10.2014] In Gießen findet vom 18. bis 19. November die 3. Fachtagung Kraft-Wärme-Kopplung bei Stadtwerken statt. Es geht um die Bedeutung der Kraft-Wärme-Kopplung für die Unternehmensausrichtung von Stadtwerken.

Auf der 3. Fachtagung Kraft-Wärme-Kopplung bei Stadtwerken in Gießen wird vom 18. bis 19. November 2014 gezeigt, wie Stadtwerke von den Möglichkeiten der Kraft-Wärme-Kopplung (KWK) profitieren können. Laut Veranstalter, dem Bundesverband Kraft-Wärme-Kopplung (BKWK), werden Strategien und Erfolgskonzepte aus der Praxis vorgestellt. Unter anderem wird Klaus Gütling vom hessischen Wirtschaftsministerium über die Perspektiven der KWK für das Land Hessen referieren. Philip Mayrhofer vom Unternehmen Enerstorage wird indes das Potenzial von Power to Heat hinterfragen. Die Tagung richtet sich in erster Linie an Führungspersonen und Entscheidungsträger aus Stadtwerken mit Verantwortung in den Bereichen Technik, Wirtschaft und Recht sowie an thematisch tangierte Unternehmen aus dem Umfeld der kommunalen Energieversorgung.

(ma)

Weitere Informationen und zur Anmeldung (PDF, 524 KB)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, BKWK, Kongresse, Messen